

Témoignage 1

Comment résister à un appel pour l'organisation d'un repas permettant de venir en aide aux enfants d'Alep ?

La première réunion de présentation du projet a identifié immédiatement et à l'unanimité la date du 22 Octobre, d'autant qu'un Alepien présent nous a instantanément proposé sa participation et des idées de menu.

Après une heure de débat le projet, les contacts possibles, les missions, les interrogations, le lieu, la date et le prochain rdv de travail étaient enregistrés

Le dynamisme de tous a permis de construire et de faire aboutir le projet en seulement 2 réunions (on a même battu les pros je pense)

Je n'ai pour ma part durant toute la soirée jamais rencontré autant de personnes désireuses de vouloir le bien autour d'elles et généreusement humbles.

Nous avons tou(te)s des raisons différentes de connaître Anna mais tou(te)s la même envie de prendre du temps pour les autres et répondre avec enthousiasme à son appel du cœur.

Témoignage 2

Je m'appelle Nathalie et je suis une collègue de travail d'Anna qui m'a proposé de venir en tant que bénévole lors de la soirée solidaire pour les enfants et étudiants d'Alep. Elle m'a expliqué le projet et le besoin d'avoir de l'aide.

Avec une autre de mes collègues de travail, nous sommes donc venues prêter main forte à l'équipe de bénévoles, samedi 22 octobre dès 10h du matin.

Munies de notre tablier, nos gants et notre charlotte, nous avons épluché concombres, poivrons, oignons, tomates et pois chiches (ce n'est pas une mince affaire).

Constat : une équipe de bénévoles dynamiques, pleine de bonne volonté et de joie qui a permis à Simon, notre cuisinier Syrien, de préparer le repas (entrée, plat et dessert) pour environ 220 personnes.

De l'autre côté de la salle, d'autres bénévoles se sont affairés à mettre en place les tables et les chaises, décorer les tables avec les fleurs que les jardins nous ont offerts (lierre, dahlias....), préparer les stands de vente (savons d'Alep, vente de bijoux) et approvisionner le bar.

Après une pause déjeuner bien méritée, nous avons participé à la répétition chorale pour la messe de 18h où Monseigneur Tobji était présent.

Quelle ferveur dans cette chorale, un élan de joie, de générosité, de chaleur. Nous qui ne chantons pas très juste, nous nous sommes laissées emporter et nous avons chanté avec notre âme, emmenées par Hugues Fantino.

La messe finie, nous sommes reparties servir le repas aux personnes venues pour cette soirée solidaire. Monseigneur Tobji a témoigné du dénuement dans lequel se trouve le peuple Syrien et nous avons pu entendre les témoignages de 3 personnes vivant à Alep (dont un médecin)

Je garderai d'excellents souvenirs de cette journée. Tous ces bénévoles venus avec joie, avec générosité, donner de leurs temps pour que cette soirée soit réussie et que nous puissions soutenir les enfants et étudiants d'Alep. Un grand élan de générosité de la part des participants.

L'union de tous ces bénévoles a permis de réussir ce projet. Ensemble, on déplace les montagnes.

Témoignage 3

Pour nous, **Alep**, de ce que l'on sait, est une ville multi culturelle, empreinte d'histoire, devenue dans l'actualité récente une ville « martyre ». La guerre et les difficultés dont on a connaissance au travers des médias nous bouleversent, mais comment leur apporter notre soutien ?

La proposition de participer à l'organisation en faveur des enfants d'Alep est une opportunité. Nous donnons notre accord de principe sur notre participation. Rien d'impossible , 2 mois plus tard la date est fixée : 250 personnes 40 bénévoles pour un repas Syrien dont les bénéfices seront reversés aux Aleppins.

Sans entrer dans les détails du déroulement, on peut dire que le repas s'est superbement bien passé.

Juste quelques moments qui nous ont marqués :

- La connexion en direct sur grand écran avec ALEP, avec les participants au repas applaudissant sincèrement SEVAN, notre interlocutrice Aleppine, qui de son côté nous a décrit dignement les difficultés quotidiennes rencontrées par la population.
- L'intervention de l'archevêque d'Alep décrivant simplement les conditions matérielles difficiles de la population.
- Georges musicien Allepin venu jouer quelques morceaux de flûte.
- Simon le cuisinier chef d'orchestre de ce repas.
- Des photos de ce qu'était ALEP avant les destructions récentes.

En perspective avec les difficultés rencontrées par la population d'Alep, cette soirée a été pour nous joyeuse, instructive.

Même s'il n'y a pas de commune mesure entre les besoins de la population et ce qui pourra être apporté par ce repas , nous aimons à penser que ce sera une toute petite partie d'un tout qui aidera les Allepines et Allepins à reconstruire une cité d'harmonie et de bien vivre ensemble.

« Ne nous oubliez pas ». En tout cas nous penserons régulièrement à vous et parlerons de vous autour de nous.

Témoignage 4

« Très belle soirée organisée de main de maître par des paroissiens du Bon Pasteur au profit des étudiants chrétiens d'Alep en Syrie.

Ce fut l'occasion de prendre conscience des difficultés quotidiennes vécues par les habitants de cette grande ville détruite à moitié par la guerre civile.

Mgr Tobji archevêque maronite d'Alep nous a décrit avec simplicité et précision les conditions de vie actuelles, il nous a dit que c'était quasiment plus difficile maintenant que pendant les bombardements en raison des sanctions internationales qui touchent le pays. Les élites et les jeunes fuient le pays, les prix des denrées de base se sont envolés, les coupures d'électricité surviennent plusieurs fois par jour.

Grâce à Internet, nous avons pu avoir des communications émouvantes via WhatsApp avec des femmes membres de la chorale d'Alep venues à Armentières en 2018. Elles étaient visiblement très touchées de voir autant de participants au diner dans la salle du restaurant scolaire Saint Jude, réunis à cette occasion.
